
Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

O vereador que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO DE MANUTENÇÃO E MELHORIA NA PONTE 

SOBRE O RIO DOURADO NO BAIRRO DOURADO DOS PAIVAS. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque devido à extensão da ponte entendemos que 

seria importante a colocação de alguma estrutura nas laterais para melhorar a segurança. 

É importante também que sejam colocados novos pranchões para aumentar o espaço 

de passagem dos pneus no piso da ponte, porque a segunda camada de pranchões, que é 

colocada no sentido de passagem da ponte, é colocada muito longe uma da outra no que se 

refere à largura, e por esse motivo além de trazer dificuldades para os motoristas passarem 

dirigindo sobre a referida ponte, há o risco de danificar os pneus dos veiculos que por ali 

passam por ser muito dificil manter o carro alinhado sobre os pranchdes e a roda acaba 

colidindo diretamente na quina da madeira. 

São João da Mata, 1° de margo de 2021. 

Alexandre Luiz Gongalves 

Vereador 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Camara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

O vereador que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA CHEGADA DA LAVOURA 

DO SR. VALDINEI RODRIGUES NO BAIRRO PESSEGUEIRO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessaria porque o Sr. Valdinei, vulgarmente conhecido por 

“Macarrão”, cultiva lavouras de morango no referido local em terras que arrenda do “Sr. 

Lav”. 

A lavoura fica longe da estrada principal e devido ao período de chuvas tem 

encontrado dificuldades para transportar a produção de sua lavoura por conta da estrada ter 

ficado muito ruim, e, como o morango é uma fruta muito sensível não pode ser transportada 

em veículos muito rústicos e por esse motivo pede que seja realizado cascalhamento nos 

morros e trechos mais criticos e que seja realizado serviço de patrol para melhorar o chão 

da estrada no restante do trecho. 

São João da Mata, 1º de março de 2021. 

Alexandre Luiz Gonçalves 

Vereador 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.



Senhora Presidente. 

Senhores Vereadores. 

O vereador que esta subscreve, na forma do artigo 105 do Regimento Interno, vem 

apresentar a seguinte INDICACAO ao Sr. Prefeito Municipal: 

QUE SEJAM CONSTRUÍDOS REDUTORES DE VELOCIDADE NA ESTRADA DO 
BAIRRO BARBA DE BODE SENDO UM FRENTE À CASA DA MARIA FERNANDA, 
FILHA DO ROVILSON, OUTRO EM FRENTE À CASA DO JUNINHO, FILHO DO 

ROBERTO DO AVELINO E OUTRO EM FRENTE À CASA DA SILVANIA DO MARCO 
ANTÔNIO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tal indicação se faz necessária porque se tratam de locais próximos a residências e 

devido às boas condições de conservação da estrada muitos motoristas trafegam pelo local 

em excesso de velocidade causando risco de acidentes. 

São João da Mata, 1º de junho de 2021. 

Alexandre Luiz Gonçalves 

Vereador 

Exma. Sra.: 

Ivania Aparecida de Brito 

DD. Presidente da Câmara 

Nesta.


